



301 P NP DM135

Projet d'ouverture et d'exploitation d'une mine d'apatite à Sept-Îles

6211-08-009

EN AFFAIRES AVEC VOUS

DATE 19/09/13

NOMBRE DE PAGE(S) 3 (incluant celle-ci)

MÉMO DE TRANSMISSION PAR TÉLÉCOPIEUR

À BAPE

CIE

FAX 418 643-9474

DE Nick Recide

OBJET Dépôt de mon mémoire

NOTE Bonjour, voici mon mémoire!

Merci bonne lecture



Téléphone : 418 962-9427
Télécopieur : 418 962-9424
Réservation seulement : 1 877 962-9427

842, boul. Laure
Sept-Îles (Québec) G4R 1Y7

www.hotellesmouettes.com
hotellesmouettes@globalroiter.net

Nick Recine, je suis citoyen Canadien et immigrant Italien

Mon père a immigré au Canada dans les années 1950 après la 2^{ième} guerre mondiale. A cet époque, mes parents étaient mariés et ma sœur et moi étions nés, ma mère a du demeurée 7 ans en Italie chez sa belle-mère, le temps que mon père se trouve du travail et construisse notre maison. En 1958, nous avons tous immigrés au Canada pour nous y installés à Sept-Iles puisque mon père travaillait pour la compagnie minière IOC.

Il a fait 33 années de travail pour eux et moi j'en ai fait 31 années pour cette même compagnie. J'ai vu la ville de Sept-Iles partir de rien dans les années 1960 et prendre son expansion jusque dans les années 1980. Là, nous avons vécu un crash, plusieurs de mes collègues de travail ont perdus travail, maison et famille. Plusieurs ont dû quittés la région faute du manque de travail et n'y sont jamais revenus pour y vivre. C'est extrêmement triste de vivre une situation comme celle-là.

Aujourd'hui, un projet d'ouverture d'une Mine d'apatite à Sept-Iles est en processus d'acceptabilité par les citoyens de notre Ville et région. Je tiens à ce moment à vous dire que moi je suis en faveur de l'ouverture de cette mine pour plusieurs considérations : En voici quelque unes ;

- 1 Création d'emploi pour notre population
- 2 Diversification de notre économie
- 3 Garder notre jeunesse en région par ces emplois
- 4 Gains au niveau des taxes municipales donc, amélioration de nos infrastructures
- 5 Si plus de services municipaux et plus d'emplois, les aînés vont demeurés car nos enfants vont y demeurés

Pour moi, tous projets de développement représentent l'avenir, nous ne pouvons pas faire du sur place et ne pas supportés des projets de développements surtout lors de diversification.

J'aimerais finir ma vie ici à Sept-Îles mais pour ce faire j'ai besoin d'une ville en santé avec les services que tout citoyen est en mesure de recevoir, je souhaite ne jamais revivre des années difficiles comme celles des années 80. Présentement, Sept-Îles se porte bien mais il faut rester visionnaire et saisir les opportunités et je crois sincèrement que l'ouverture de cette mine en est une.

Naturellement, je m'attends au respect des règlements environnementaux et municipaux. J'espère que cette compagnie s'impliquera dans la communauté et y vivra. Je veux dire par là, pas de travailleurs qui viennent pour travailler et repartent dans leurs jours de congés et la même chose de la part des cadres et qu'il ait leur place d'affaire directement à Sept-Îles.

Donc, je réaffirme que je suis en faveur de ce projet, merci de m'avoir donné le privilège de m'adresser à vous, bon succès dans votre travail.

Sept-Îles, le 17 septembre 2013



Nick Recine
Retraité et immigrant
Citoyen de Sept-Îles